

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Die Züge fahren wieder Norddeich-Mole an

Beigetragen von S.Erdmann am 25. Mär 2013 - 19:16 Uhr

Nach einer mehrwöchigen Pause fahren die Züge der Deutschen Bahn seit einigen Tagen wieder bis zum Bahnhof Norddeich-Mole. Fertig ist zwar noch nicht alles, aber zumindest kann der Bahnsteig wieder benutzt werden. Rund eine Millionen Euro kosten die Modernisierungsarbeiten, an denen sich auch die Inselgemeinde Juist beteiligt.

Bei der Umgestaltung des Bahnhofes habe vor allem die Barrierefreiheit im Vordergrund gestanden, teilte die DB mit. Die Erneuerung der Bahnsteigausstattung wie Wetterschutzeinrichtungen, Beleuchtungsanlagen, Blinden- und Wegeleitsysteme, Sitzbänke, Infovitrien, Uhren und Abfallbehälter sowie die Lautsprecher sind ebenso Teil des Konzeptes. Derzeit stehen noch einige Malerarbeiten an.

Planmäßig verläuft der Zugverkehr allerdings immer noch nicht, denn es laufen auch Gleisbauarbeiten zwischen Leer und Oldersum. Hierdurch kommt es in dem Bereich, also zwischen den Bahnhöfen Leer und Emden zu Verspätungen, Abweichungen und Ausfällen im Regionalverkehr. Nur die Züge des Fernverkehrs (ICs) fahren bis Norddeich, allerdings auch mit geänderten Fahrzeiten.

Unsere Fotos entstanden fünf Tage vor der Freigabe des Bahnhofes Norddeich-Mole, da liefen die Bauarbeiten noch an allen Stellen.

JNN-Fotos: Stefan Erdmann

Article pictures







